



GESUNDHEITSNETZ
KÜSSNACHT

Küssnacht, 23. Januar 2025

Traurig und betroffen nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Mitarbeiter

Luzius Borner

geb. 01. Mai 1983

Luzius verstarb unerwartet nach kurzer, schwerer Krankheit am 17. Januar 2025 im Alter von 41 Jahren.

Während 12 Jahren hat er mit seiner humorvollen und zuverlässigen Art das Team der Alters- und Gesundheitszentren bereichert. Luzius begann als Praktikant und Lernender und übernahm anschliessend wichtige Aufgaben in den Bereichen Soziokultur und Tagesheim in der aktivierenden Alltagsgestaltung.

Mit ihm verlieren wir einen engagierten wie hilfsbereiten Mitarbeiter und Kollegen, der von allen sehr geschätzt wurde.

Luzius wird uns fehlen und wir werden ihn in bester Erinnerung behalten.

Gesundheitsnetz Küssnacht

Unser tief empfundenes Beileid gilt der Trauerfamilie, seinen Angehörigen und Freunden.